

## BürgerStiftung Kernen

### "Ägypter" aus Kernen freuten sich über Feldbetten

Im Sommer hatte die Jugend der Landeskirchlichen Gemeinschaft einen Antrag gestellt, die Anschaffung von Feldbetten für das Feldlager der Jungschar zu unterstützen. Die BürgerStiftung hatte dafür eine Förderung von 800 € beschlossen. Hierzu erreichte uns der folgende Bericht von Julia Seibold:

**Bereits zum 14. Mal boten die Landeskirchlichen Gemeinschaften das Jungscharcamp im Rahmen des Kerner Sommerferienprogramm an. In diesem Jahr konnten die über 100 Teilnehmer dank der BürgerStiftung Kernen erstmalig komfortabel auf Feldbetten schlafen.**



In der Luft liegt der Duft von frisch gebrannten Mandeln und kräftigem Pfefferminztee, den Boden zieren orientalische Teppiche und man hört lautes Stimmengewirr. Die 71 Teilnehmer und ihre 42 Camp-Betreuer treffen in unterschiedlichen Gruppen nach anstrengenden Tagesmärschen auf der Häuptleswiese im Welzheimer Wald zusammen. Motto: Vor 40 Jahren haben die Israeliten die dort liegende Stadt verlassen, nun dürfen die Ägypter diesen Boden auf Geheiß des Pharaos wieder betreten. Acht Zünfte sollen die Stadt wiederbeleben. In den Zeltgruppen üben sich die Ägypter in ihrer jeweiligen Handwerkszunft und Sarah-Lena, eine junge Mitarbeiterin und Bäckerin berichtet: „Jeder hatte etwas davon, unser Fladenbrot gab's zum Abendessen und die Öllampen der Nachtwächter leuchten den Weg zu den Zelten“.

Neu in diesem Jahr: 100 stabile Feldbetten, zum Teil finanziert mit der großzügigen Unterstützung der BürgerStiftung Kernen. Diese werden von den Teilnehmern und Mitarbeitern gleichermaßen geschätzt. Als es Abend wird, entzünden die Nachtwächter ihre Öllampen am Wegesrand und manch müder Ägypter freut sich auf eine erholsame Nacht im eigenen Feldbett. (W.R.)